
CÂMARA LEGISLAnVA DO DISTRnO FEDERAL
J

Gabinete da Deputada Juba Lucy - NOVO

INDICAÇÃO NO 111D 1152r20lg

(Da Sra. Deputada Júlia Lucy)
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Secretaria

Sugere, ao Excelentíssimo Senhor

Governador do Distrito Federal,
verificação dos atendimentos prestados na
Unidade de Pronto Atendimento (UPA) e
viabilidade de construção de um Hospital
na Região Administrativa do Recanto das
Emas -- RA XV.

A CÂMARA LEGISLATIVA DO DISTRITO FEDERAL nos termos do art. 143 g

do Regimento Interno, sugere ao Governador do Distrito Federal que busque verificar .

os atendimentos prestados na UPA e viabilidade de construção de um Hospital na RA il
XV - Recanto das Emas. [l

A presente indicação se baseia em demandas advindas dos moradores do ei

Recanto das Emas que relataram os seguintes problemas: a) a UPA teria poucos b

médicos disponíveis para atendimento; b) tempo de espera muito longo para

transferência de pacientes com casos de maior complexidade para os Hospitais
Regionais mais próximos, ocasionando, em alguns casos, óbito. A maioria dos casos

estariam sendo direcionados para o Hospital Regional do Gama (HRG), razão essa

também para a sugestão de análise de viabilidade de construção de um hospital no
Recanto das Emas, o que também contribuiria para redução da alta demanda de
pacientes que o HRG já atende
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gJUSTIFICAÇÃO

Além disso, a distância para os Hospitais Regionais do Gama e Samambaia e

a disponibilidade de ambulâncias do Serviço de Atendimento Móvel de Urgência

justifica a análise de viabilidade de construção de um hospital na comunidade. Assim,

observamos ainda que as instalações atuais já não são suficientes para dispensar um

bom serviço à população.
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Indicamos assim, um estudo de viabilidade para a construção de um Hospital

na região buscando também a redução de gastos, por vezes, que poderiam ser

mitigados, como gastos com transportes de pacientes aos hospitais próximos.

Portanto, sugerimos ao Excelentíssimo Senhor Governador do Distrito Federal

a verificação dos atendimentos prestados pela UPA e a viabilidade de construção de

um hospital no Recanto das Emas para proporcionar melhor atendimento de saúde de

complexidade intermediária médico-hospitalar e solucionar o problema crónico de falta

de vagas.

Sala das sessões, em de de 2019

Lucy

NOVO

Júlia
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Ao Setor de Protocolo Legislativo - SPL para as devidas providên
seguida, ao Setor de Apoio às Comissões Permanentes - SACP, para
encaminhamento para análise de mérito

[] CCJ (art. 63/RICLDF)

[:] CEOU (art. 64/RICLDF)

[] CAS (art. 65/RICLDF)

[:] CDC (art. 66/RICLDF)

LJ CDDHCEDP (art. 67/RICLDF)

[l:l) CAF (art. 68/RICLDF)

[lZ} CESC (art. 69/RICLDF)

[:] CSEG (art. 69-A/RICLDF)

[] CDESCTMAT(art. 69-B/RICLDF)

[:] CFGrc (art. 69-C/RICLDF)
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Em 17/04/2019 15:17
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Lucas Demetrius Kontoyanis
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